

## Capitanes

### (24-01-2025).- Ramón Martínez...

Es el CEO de Dream Boosters, plataforma digital para comprar vivienda que alista su llegada a México. Busca ayudar a quienes no tienen acceso a un crédito hipotecario con un modelo de autofinanciamiento a 15 años sin análisis de buró de crédito y que está pensado para trabajadores independientes o que están en la informalidad.

## Operación sustentable

La empresa Michelin, presidida y dirigida por Matthieu Aubron en México y Centroamérica, ha logrado que su planta en León, Guanajuato, opere en 90 por ciento con energías renovables, lo que le ha permitido reducir 96 por ciento las emisiones.

La construcción de la planta de León requirió una inversión de 910 millones de dólares, dividida en dos etapas, la primera en 2016 y la segunda en 2022. Actualmente, esta fábrica ofrece 2 mil 56 empleos directos y en ella se producen llantas para el segmento SUV premium.

Este 2025, Michelin celebra 23 años en territorio mexicano, tiempo en el que ha establecido plantas en Querétaro y León, las cuales atienden tanto al mercado nacional como al norteamericano.

Para 2030, la compañía tiene como meta reducir sus emisiones de tipo 1 y 2, y en 2050 convertirse en una empresa carbono neutral.

Michelin ha apostado por una producción más sostenible de sus llantas, que actualmente tienen menor resistencia al rodamiento, lo que genera un ahorro en combustibles y a su vez reduce las emisiones de CO2.

Michelin está presente en 170 países, cuenta con 123 mil 600 empleados y opera 71 plantas de producción de neumáticos.

## Nuevo financiamiento

Drivana, compañía fundada por Edson Arteaga y que es reconocida como el "Airbnb de los autos", recaudó un millón de dólares en su ronda de financiamiento semilla (seed).

Dicha operación fue liderada por Grupo Felni, la cual también es inversionista en Turo, otra empresa especializada en renta de autos compartidos con sede en San Francisco.

Esta inversión es adicional a la que obtuvo tras realizar su ronda presemilla en octubre de 2022, la cual fue liderada por RC Ventures, el brazo de inversión de Ravid Chowdhury.

Drivana es una empresa mexicana fundada en 2023 en la Ciudad de México, que opera una plataforma digital a través de la cual renta autos, por lo que conecta a propietarios de vehículos con usuarios.

Es un nicho de negocio importante considerando que en México y Latinoamérica hay autos que permanecen sin uso 95 por ciento de su tiempo de vida, por lo que se convierten en pasivos para sus dueños.

Cuenta con más de 200 modelos disponibles, que van desde sedanes para la ciudad, vans familiares para viajes por carretera e incluso Mercedes-Benz para conducir con lujo.

También es una plataforma de fintech y seguros, por lo que ofrece servicios a las flotas y negocios de renta para asegurar y financiar sus vehículos.

## Panorama optimista

Mientras algunos sectores ya consideran una desaceleración en sus actividades por la llegada de Donald Trump a la Presidencia de Estados Unidos y una menor actividad económica, en el sector bancario se proyecta la participación de nuevos jugadores.

Algunas entidades financieras que ya ofrecen créditos están lanzando nuevos productos para sus clientes.

Tal es el caso de Puntored, empresa colombiana que cuenta con 50 mil puntos físicos donde se pueden realizar operaciones entre prestadores de servicios y público en general.

La empresa considera que entre mayor es la oferta financiera, habrá más necesidades de puntos de acceso, con lo cual se podría acelerar la inclusión financiera.

Actualmente, Puntored, que en México dirige Arturo Halgrave, tiene presencia en cuatro países de Latinoamérica, pero busca expandirse a otras naciones en la región.

Para llegar a territorio nacional, en septiembre de 2023 adquirió a la mexicana Gestopago, que tenía 12 años de experiencia en el mercado.

Hoy, la plataforma brinda servicios de recargas, pagos de servicios, pago de impuestos, venta de productos de prepago, depósitos, retiros y ahora quiere participar en el mercado de remesas.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-01-24/op286086>

Fecha de publicación: 24-01-2025